



COMUNICADO EN RELACIÓN A LA REUNIÓN DE ENLACES EN BELO HORIZONTE, BRASIL

A la membresía de la UDUAL:

Como resultado de la reunión del Comité Ejecutivo Provisional de Enlaces, celebrada el 20 de junio pasado en la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana, se acordó que con el fin de precisar el alcance de las adhesiones a este espacio común, convenía definir documentos básicos que permitieran delimitar y precisar las diferentes tareas a las que podían incorporarse las universidades que decidieran adherirse. Consecuentemente se acordó nombrar una Comisión *ad hoc* que redactara una propuesta de Estatutos y un proyecto de Programa académico.

La Comisión fue formada por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) de México, el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) de la Argentina, la Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN) de Colombia, el Consejo Nacional de Universidades (CNU) de Nicaragua y Asociación de Universidades e Institutos de Investigación del Caribe (UNICA).

Se aprobó, además, que la reunión a celebrarse en Belo Horizonte, Brasil, sea exclusivamente del Comité Ejecutivo Provisional para conocer las propuestas y, en su caso, aprobar las propuestas señaladas. Una vez que se cuente con estos documentos se habrá de convocar a una amplia reunión de adherentes a ENLACES.

La UDUAL ratifica su compromiso con la constitución de ENLACES, como un proyecto esencial y un gran acuerdo universitario en favor del desarrollo de una educación superior de calidad en la región.

Atentamente,

Ciudad Universitaria, Ciudad de México a 27 de junio de 2016.

Dr. Roberto Escalante Semerena
Secretario General
UDUAL.